



## México y EU llegan a compromisos ambientales y energéticos

**Oscurito.** El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció ayer que hizo compromisos ambientales y energéticos en una llamada con el enviado especial de Estados Unidos para el clima, John Kerry. “Platicamos acerca de energías renovables y medio ambiente”, informó y señaló que los revelará en el Foro de las Principales Economías sobre Energía y Clima. **PAG 8**

# AMLO hace compromisos ambientales y energéticos con EU, pero no los revela

En una llamada telefónica platicó con John Kerry sobre el foro ambiental del 17 de junio

### Redacción - Agencias

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció este jueves que hizo compromisos ambientales y energéticos en una llamada con el enviado especial de Estados Unidos para el clima, John Kerry.

“Platicamos acerca de energías renovables y medio ambiente con el enviado presidencial especial de Estados Unidos para el Clima, John Kerry”, informó el mandatario en un breve mensaje en sus redes oficiales.

Sin revelar detalles, prometió anunciar los acuerdos durante la próxima reunión del Foro de las Principales Economías sobre Energía y Clima (MEF por sus siglas en inglés), que agrupa a los países que generan más del 70% de las emisiones de gases de efecto invernadero a nivel mundial.

### REVELARÁ COMPROMISOS

“Hicimos compromisos que daremos a conocer de manera virtual el 17 de junio en el Foro de las Principales Economías sobre

Energía y Cambio Climático”, concluyó López Obrador.

La conversación refleja la atención que ha recibido el Gobierno de México de parte de Kerry, quien ha visitado el país tres veces, la más reciente fue el 31 de marzo pasado, con motivo de la polémica reforma eléctrica, que buscaba limitar a 46% la participación privada.

La reforma fracasó días después en la Cámara de Diputados porque no consiguió la mayoría calificada para modificar la Constitución.

Aun así, el Gobierno de Biden ha recibido presiones de legisladores y empresarios estadounidenses que denuncian que López Obrador viola el T-MEC con su política a favor de Pemex y la CFE.

### MÉXICO CUMPLE CON CRECES

Por su parte, el canciller Marcelo Ebrard confirmó la llamada telefónica del presidente López Obrador con John Kerry y que dialogaron en torno a los pre-

parativos para la Cumbre de las Principales Economías del Mundo del próximo 17 de junio.

Ebrard sostuvo que el presi-

dente López Obrador quiso realizar dicha llamada a fin de revisar la agenda común que se tiene para esa fecha y se le notificó al funcionario estaduni-



dense que hoy México tiene un porcentaje de energías limpias superior al de la mayoría con un 38.2% de la energía eléctrica (en hidroeléctricas) producida en México por la CFE a diciembre de 2021.

En cuanto al tema de electromovilidad y los planes de México, refirió una propuesta del Presidente "muy relevante, que es la captura de gas en nuestras plantas de producción de Pemex con el propósito de reducir las emisiones de metano".

Otro tema importante, abundó, es la contribución, reducción de gases de efecto invernadero del programa Sembrando Vida "que ya lo contabilizamos y entonces ya lo podemos colocar en este tema, en cuánto ayuda y cuánto significa, ya no en hectáreas sino en emisión".

El canciller sostuvo que hay compromisos de inversión, y aunque no precisó montos, sí resaltó que se trata de varios millones de dólares, y estableció que, desde su perspectiva "sin ánimo de exagerar, la tendencia de inversión extranjera este año va a ser una de las más altas que ha tenido México, probablemente en todo lo que va de este sexenio" •

**Este año México tendrá la mayor inversión extranjera en energía**